

## INAUGURACIONES DURANTE EL MES DE OCTUBRE

El viernes 03 de octubre del presente año se realizó la inauguración de la obra “Creación del sistema de distribución: red primaria, red secundaria y alumbrado público de la comunidad de Tunecpampa”, en el distrito de Cusipata.

Este proyecto nació como respuesta a una situación crítica, luego de que el Instituto Geológico Minero y Metalúrgico (INGEMMET) declarara la zona de alto riesgo por la presencia de una falla geológica. Ante esta realidad, la comunidad unida, junto al liderazgo de Electro Sur Este, hizo posible una obra que hoy significa mucho más que infraestructura: es seguridad, dignidad, esperanza y desarrollo para las familias.

Con una inversión que supera los 88 mil soles, esta gran fiesta de energía contó con la participación del Ing. Oswaldo Béjar Alagón, Gerente de Operaciones; del Ing. Víctor Darío Alarcón Navarro, jefe del Sector Eléctrico Vilcanota; del C.P.C. Raúl Durán Vilca, alcalde del distrito de Cusipata; autoridades locales y una población que celebró con entusiasmo este logro histórico.

